



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P125172

Schriftliche Anfrage Martina Bernasconi betreffend Filmschaffen in Basel-Stadt

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Regierung ist daran interessiert, die Basler Filmschaffenden in der Region zu halten, ihre Arbeits- und Produktionsbedingungen zu verbessern und damit zum Erfolg des Basler Films beizutragen. Sie ist überzeugt, dass der Filmbereich eine kreativwirtschaftlich bedeutende Branche ist, von der zahlreiche kulturelle und ausserkulturelle Bereiche in der Region profitieren können. Daher ist der Regierung daran gelegen, dass die Stärken und Schwächen der Basler Filmszene und der aktuellen Fördersituation kritisch analysiert werden und ein entsprechendes Fördermodell entwickelt wird, das der Basler Filmszene gerecht wird.

